

EL CABALLITO

Sheinbaum y Alfa liman asperezas

:::: Tal parece que la denuncia hecha por la alcaldesa de Tlalpan, **Alfa González**, sobre el retiro de propaganda correspondiente a su primer año de actividades, rindió buenos frutos. Ayer la perredista informó que la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, pidió que se respete la difusión de su informe, mensaje que compartió a través de sus redes sociales junto con una fotografía en donde se ven ambas gobernantes, en el interior de la oficina de la mandataria capitalina. Esto luego de que el miércoles doña Alfa diera cuenta que personal de limpia había retirado su propaganda, pese a que está dentro del tiempo reglamentado. Así que todo parece indicar que, de momento, la buena relación entre Sheinbaum y Alfa se mantiene. ¡Enhorabuena!

Ratifican a Geraldina González al frente del Copred

:::: Buenas noticias recibió **Geraldina González de la Vega**, luego de ser ratificada como titular del consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la Ciudad (Copred), por lo que se mantendrá al frente del organismo hasta 2026. Probablemente el caso más polémico que en fechas recientes el Copred intervino fue el de un restaurante de la zona de Polanco, donde de acuerdo con denuncias de comensales, se acomodaba en las mesas a los asistentes según su color de piel, por el cual se inició un expediente por conductas de racismo. Ojalá que la permanencia de doña Geraldina se traduzca en menos casos como este, más allá del inicio de una investigación.

Espaldarazo a Del Moral

:::: Esta dicho que **Alejandra del Moral** tiene todo el respaldo de los liderazgos del tricolor en el Edomex, y es que tras unas horas de haber recibido el nombramiento de coordinadora de defensa por el Estado de México del PRI, la exsecretaria de Desarrollo Social publicó una fotografía en sus redes sociales en donde se le ve acompañada por los exgobernadores mexiquenses **Arturo Montiel, Emilio Chuayfflet, César Camacho, Eruviel Ávila y Alfredo Baranda**. Del Moral se dijo agradecida por el apoyo. Todo indica que la carrera por la elección a la gubernatura en el Edomex ahora sí ha comenzado, muy bien planchada por el gobernador **Alfredo del Mazo**, nos dicen.



Alejandra del Moral